



Selamat, Pemkab Pasuruan Raih Dua Penghargaan District Implementation Team Dari Kementerian Pertanian



Sabtu, 4 November 2023

Pemerintah Kabupaten Pasuruan meraih dua penghargaan District Implementation Team (DIT) dari Kementerian Pertanian. Penghargaan ini diberikan atas inisiatif Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian melalui program Youth Entrepreneurship and Employment Support Services (YESS). Kabupaten Pasuruan dinobatkan sebagai DIT terbaik di tingkat Provincial Project Implementation Unit (PPIU) Jawa Timur sekaligus DIT terbaik di tingkat nasional.

Piagam penghargaan dan hadiah diserahkan kepada Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Pasuruan, Lilik Widji Asri, di Politeknik Pembangunan Pertanian Bogor pada Jumat (3/11/2023). Lilik berharap, penghargaan ini dapat menjadi motivasi bagi petani milenial untuk meningkatkan daya saing produk pertanian Kabupaten Pasuruan. Ia mendorong mereka untuk mengembangkan usaha pertanian secara menyeluruh, mulai dari produksi hingga pemasaran.

Lilik juga menekankan pentingnya pembentukan korporasi bagi petani milenial agar dapat saling sinergi dan berkolaborasi dalam memajukan usaha pertanian. Program YESS memberikan stimulus pendanaan kepada wirausahaan muda pertanian dalam bentuk hibah kompetitif. Melalui program ini, telah dibentuk Koperasi Produsen Petani Milenial Kabupaten Pasuruan sebagai wadah pengembangan usaha.

Sepanjang tahun 2023, telah dilakukan seleksi terhadap penerima hibah kompetitif program YESS. Sebanyak 77 orang petani telah menerima pencairan tahap kedua, dan 49 orang lainnya telah menerima pencairan tahap pertama. Program ini diharapkan dapat mendorong inovasi dan kemajuan sektor pertanian di Kabupaten Pasuruan.

Kepala Badan Riset dan Inovasi Daerah (BRIDA) Provinsi Jawa Timur mengajak petani milenial untuk mengoptimalkan potensi dan passion mereka dalam bercocok tanam. Ia juga menekankan pentingnya memaksimalkan kinerja berbasis inovasi agar berdampak luas terhadap kemajuan masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

